

Sambut Ramadhan 1436 H, IMM DIY Siapkan Korps Muballigh Mahasiswa

Minggu, 05-04-2015

Yogyakarta - Menyambut Ramadhan 1436 H, Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPD IMM) DIY melantik Korps Muballigh Mahasiswa Muhammadiyah (KM3) DI Yogyakarta periode 2014-2016, Kamis, (2/4/2015). Acara yang berlangsung di Aula Kantor PWM DIY di Jl. Gedongkuning 130 B tersebut, dirangkaikan bersamaan dengan Pembukaan Latihan Instruktur Madya (LIM) yang diikuti oleh peserta dari berbagai daerah di Indonesia.

Dalam sambutannya, Ketua KM3 DIY, Ahmad Showab, menyambut Ramadhan ini akan menyiapkan SDM Muballigh yang siap terjun ke masyarakat, kami berkomitmen semaksimal mungkin menggunakan daya-tenaga untuk berdakwah. Showab juga mengajak berbagai pihak untuk terlibat aktif dalam kegiatan berdakwah. Hal ini diamini oleh Ketua DPD IMM DIY Surya Dharma Sufi, bahwa IMM selain berkontribusi sebagai gerakan mahasiswa, IMM juga berkontribusi sebagai gerakan Dakwah yang memiliki corak dakwah progressif.

KM3 DIY adalah lembaga semi otonom DPD IMM DIY yang konsen melakukan dakwah langsung/teknis di masyarakat. KM3 menjadi wadah bagi kader IMM untuk melakukan akselerasi dakwah kepada masyarakat, melakukan misi dakwah islam berkemajuan untuk membebaskan, memberdayakan dan memajukan masyarakat

Menurut Ketua KM3 DIY periode 2012-2014, Qomarudin, menjelaskan bahwa dakwah KM3 tidak serta merta dakwah mimbar Masjid/Mushalla, namun lebih luas lagi, dan dekat dengan masalah masyarakat. jadi dakwah KM3 melalui mimbar masjid/mushalla itu menjadi kewajiban yang melekat/inheren, namun juga dibarengi dengan melakukan dakwah pemberdayaan masyarakat, dengan memahami situasi kondisi masyarakat sekitar lantas memberikan treatment yang tepat untuk memecahkan masalah-masalah yang semakin kompleks meliputi sosial, ekonomi, budaya, teknologi, dll.

KM3 menghimpun kader-kader terbaik alumni Pelatihan Muballigh Mahasiswa Muhammadiyah (PM3) se DIY untuk melaksanakan tugas dakwah sosial pemberdayaan masyarakat dalam program Muballigh Hijrah yang dilaksanakan selama bulan Ramadhan. Program Muballigh Hijrah ini terselenggara atas kerjasama dengan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DIY bersama Angkatan Muda Muhammadiyah DIY.

Program Muballigh Hijrah diselenggarakan bertujuan untuk membina, memberdayakan masyarakat DIY khususnya di daerah-daerah yang minim perhatian selama ramadhan, seperti di Gunungkidul, Kulonprogo, Bantul, Sleman. (immdiy) (dzar)